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1. Вопросы к Управлению Роспотребнадзора по городу Санкт-Петербургу  

(далее – Роспотребнадзор): 

1.1. Каким образом открытие салонов красоты с первого этапа оказалось на третьем этапе 

снятия ограничений. 

Ответ: парикмахерские уже открыты. Косметология, услуги по маникюру и педикюру будут 

открыты в ближайшие дни. 

1.2. Какая региональная мера поддержки будет оказана отраслям, не работавшим в июне. 

Ответ: вопросами мер поддержки организаций занимаются иные органы, в том числе 

Комитет по промышленной политике, инновациям и торговле Санкт-Петербурга. При этом 

Роспотребнадзор разрабатывает методические рекомендации, благодаря которым организации 

могут работать в нынешних условиях. 

1.3. Когда наступит третий этап снятия ограничений. 

Ответ: для перехода на тот или иной этап требуется соблюдение ряда факторов. Говорить  

о сроках наступления третьего этапа не представляется возможным. 

1.4. Почему закрыты парки и когда их откроют. 

Ответ: в соответствии с постановлением Санкт-Петербурга № 121 парки откроют 28 июля. 

1.5. Пунктом 11 Рекомендаций Роспотребнадзора от 10.06.2020 МР 3.1/2.1. 0194-2 музеям  

и ГМЗ запрещено принимать тургруппы. Чем отличаются посетители по линии турфирм  

от самостоятельных посетителей. Тургруппы могут быть уменьшены и также не превышать  

5 человек, как обозначено в рекомендациях.  

Ответ: методические рекомендации разрабатываются и утверждаются главным санитарным 

врачом Российской Федерации. Эти рекомендации были подготовлены с учетом мнения различных 

хозяйствующих субъектов. Если данный пункт существует, то он необходим для обеспечения 

необходимых мероприятий, требующихся для предотвращения распространения новой 

коронавирусной инфекции. 

1.6. Необходимо четкое информирование бизнес-сообщества – почему выбраны именно 

такие ограничительные меры. Также необходимо решить с Роспотребнадзор вопрос об ускоренном 

снятии ограничений при соблюдении стандарта безопасности.  

Ответ: данные вопросы обсуждаются на еженедельных онлайн-конференциях. 

1.7. Организации общественного питания в скором времени возобновят работу– надо  

ли, кроме летних веранд, к открытию одновременно готовить залы. 

Ответ: в настоящий момент период работы организаций общественного питания  

с использованием залов не определен. 

1.8. Можно ли с 29 июня открывать косметологию. 

Ответ: работа косметологии разрешена. 

1.9. Можно ли открывать спа-кабинеты в отелях. 

Ответ: если в спа-кабинетах оказываются услуги косметологии, значит работа разрешена. 

1.9. Учитывая, что отели продолжали работать с соблюдением стандарта безопасной 

деятельности, когда им можно будет открыть залы для завтрака с соблюдением рекомендаций 

Роспотребнадзора. 

Ответ: данные вопросы связаны с наступлением третьего этапа. Пока конкретная дата  

не определена. 

1.10. Когда планируется открытие фитнес-центров. 

Ответ: вопрос открытия фитнес-центров связан с наступлением третьего этапа. 

1.11. Есть ли требования по открытию и работе офиса туркомпании. 
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Ответ: в настоящее время Комитетом по туризму в адрес Роспотребнадзор направлена 

типовая форма стандарта безопасной деятельности турфирм. В ближайшее время он будет 

рассмотрен. Этот стандарт будет размещён на сайте ЦРПП. 

1.12. Надо ли получать QR-код для открытия офиса туркомпании. 

Ответ: предполагается получение QR-кода для открытия туркомпании. 

1.13. Когда будет введен новый стандарт безопасной деятельности отелей и будет ли новый. 

Ответ: в методические рекомендации по работе гостиниц были внесены изменения.  

В ближайшее время новый стандарт будет рассмотрен и принят. 

1.14. На прошлом ВКС поднимался вопрос о возможности пользоваться туалетами внутри 

ресторанов посетителями летних террас. Смогут ли посетители проходить внутрь ресторана, чтобы 

пользоваться туалетами внутри залов. 

Ответ: да, могут. 

1.15. Когда будут разрешены автобусные прогулки в Санкт-Петербурге. 

Ответ: точной даты нет, данный вопрос обсуждается. 

1.16. Можно ли при открытии летнего кафе использовать чайную станцию. 

Ответ: пока не предусмотрено использование термопота для посетителей. 

1.17. Можно ли не носить маски внутри производственного цеха. 

Ответ: маски используются в соответствии с рекомендациями Роспотребнадзора  

и в соответствии с постановлением правительства Санкт-Петербурга. 

 

2. Вопросы к Комитету по развитию туризма Санкт-Петербурга (далее – КРТ): 
2.1. Каким образом будет организована работа по заказным перевозкам. 

Ответ: данный вопрос будет обсуждаться с Комитетом по транспорту. Для сферы заказных 

перевозок уже разработаны методические рекомендации, также будут разработаны чек-листы  

для работы. 

2.2. Предложение: Медведев Д.А. заявил о необходимости изменения основного закона 

туристической отрасли, как устаревшего, и подчеркнул необходимость его переориентации  

на внутренний и въездной туризм. Представители туристической сферы поддерживают это и готовы 

принять активное участие в разработке нового законопроекта. 

Ответ: КРТ поддерживает данную инициативу и готов оказать содействие. Также 

рекомендуем Вам обратиться в Ростуризм. 

2.3. Из-за угрозы второй волны пандемии осенью есть необходимость рассмотреть 

возможность выпуска сертификатов по примеру Китая и Японии для использования населением  

в пострадавших отраслях. 

Ответ: при принятии новых мер поддержки учитываются предложения бизнеса,  

как на региональном, так и на федеральном уровнях. 

2.4. Необходимо снизить НДС до 7% для туристического сектора экономики, также 

наложить мораторий на транспортный налог. 

Ответ: в настоящее время на федеральном уровне прорабатывается вопрос о снижении 

налоговой ставки НДС до 7% для туристской отрасли с 1 января 2021 года.  

2.5. Необходимо сделать тарифы для различных отраслей экономики 

диверсифицированными, в зависимости от заинтересованности региона. 

Ответ: ФАС России разработал законопроект об основах государственного регулирования 

цен. Данный вопрос рассматривается на федеральном уровне. 

2.6. Какая работа уже проделана по развитию совместных туров Ленинградской области  

и Санкт-Петербурга. 

Ответ: у нас есть два совместных больших проекта: туристический коридор  

Санкт-Петербург – Сайма и историко-культурный проект «Серебряное ожерелье России». 

2.7. Просим рассмотреть вопрос выделения государственных субсидий для туристической 

сферы и за июнь (для выплат заработных план и иных нужд). Деятельность так и не возобновлена. 

Ответ: с 1 июня крупнейшие банки России предоставляют льготное кредитование малому  

и среднему бизнесу на зарплату сотрудников. 
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2.8. Существует ли Дорожная карта (план) по выходу отрасли туризма из кризиса со сроками 

и конкретными предложениями.  

Ответ: ведутся обсуждения всех вопросов в рамках еженедельных онлайн-конференций. 

Дорожная карта разработана и направлена в Роспотребнадзор. На сегодняшний день 

эпидемиологическая ситуация не позволяет снятие ограничений для туристской области. 

2.9. Можно ли увидеть финальную версию дорожной карты по выходу отрасли туризма из 

кризиса. 

Ответ: данный документ находится у Роспотребнадзора. Как он будет подписан, то сразу 

будет опубликован. 

 


